



UN HITO PARA LA FORMACIÓN.

DCH inaugura su primer Centro de Entrenamiento de Riesgos Críticos

● Con la participación del presidente ejecutivo de Codelco, Rubén Alvarado, junto al vicepresidente de Operaciones, Mauricio Barraza, los gerentes corporativos de Operaciones y de Seguridad y Salud Ocupacional y el gerente general de Chuquicamata, René Galleguillos Pallauta, se inauguró oficialmente el primer Centro de Entrenamiento de Riesgos Críticos de la Corporación, en la División Chuquicamata.

La inauguración, que fue parte de la Reflexión Corporativa de Seguridad transmitida vía streaming a todas las divisiones de Codelco, consolida el compromiso por una cultura preventiva y que se sostiene en el valor Nos Cuidamos.

La instalación nace con el propósito de preparar y fortalecer las competencias de los equipos que forman parte de Chuquicamata y de las Operaciones Norte, particularmente en la identificación, control y gestión de los riesgos críticos asociados a tareas de alta criticidad operacional.

“Hay una máxima que indica ‘conducta no practicada, es conducta no aprendida’. Y además, cuando generamos un ambiente donde se nota el cariño de lo que estamos haciendo, también vamos creando condiciones que produzcan ese aprendizaje, para luego formar conductas y controlar los riesgos críticos”, expresó Rubén Alvarado.

El nuevo centro cuenta con infraestructura especializada para la capacitación práctica, incluyendo aulas diseñadas para simular situaciones de riesgo, como aquellas asociadas a energía eléctrica, trabajos de izaje, rescate en altura, entre otras labores muy sensibles dentro de las operaciones mineras.